

Cuba entraîne plus de 260 000 personnes dans la prévention de l'Ébola



La Havane, 2 janvier (RHC/AIN) .- Le docteur José Ángel Portal, premier vice ministre cubain de la santé publique a fait savoir que plus de 260 000 personnes ont été entraînées à Cuba dans le cadre du plan national de prévention et d'affrontement au virus Ebola, appliqué dans notre pays.

Le docteur José Ángel Portal a précisé que cet entraînement a inclus des médecins, des infirmiers, des responsables, des étudiants et d'autres travailleurs du secteur ainsi que des personnels des aéroports, des marinas, d'immigration, des douanes et du tourisme.

Parmi les principales mesures prises pour éviter l'introduction de cette maladie dans notre pays figurent le renforcement du contrôle sanitaire international aux frontières, des actions d'éducation sanitaire et la garantie de la logistique nécessaire pour l'affrontement à l'épidémie qui affecte des pays de l'Afrique de l'Ouest.

Jusqu'à présent, 19 000 cas d'ebola ont été signalés. Plus de 7000 personnes sont décédées, selon des données de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42457-cuba-entraine-plus-de-260-000-personnes-dans-la-prevention-de-lebola>



Radio Habana Cuba